

LORANIE CYCLISTE

HEBDOMADAIRE

Secrétariat Général :
10, Rue Birche - ORAN

Téléphone : 285-81
C.C.P. ALGER N° 976-77



Organe Officiel du C.R.O.F.F.C.

DIRECTEUR-GÉRANT :
M^r Jules DUMESGES

Siège Social :
BAR METROPOLE
17, Boul^d Clemenceau - ORAN
Téléphone : 235-72

Le Carnet du C.R.O.F.F.C.

Condoléances. — Le Président et les Membres du C.R.O. présentent à Mme et M. Gailhoustet, directeur commercial de « l'Echo d'Oran », leurs sincères condoléances à l'occasion du deuil cruel qui les a frappés.

— Les condoléances de la part du C.R.O. et des Licenciés des Clubs sont adressées par M. Dumesges à Mlle Rodriguez Thérèse, recordwoman de l'heure sur piste d'Oranie, qui a eu la douleur de perdre sa mère.

Distinction honorifique. — Des félicitations sont adressées par le Président et les Membres du C.R.O. à M. François Serviès, président d'honneur à vie du V.C.M., qui a été décoré du Mérite Cycliste.

Souhaits. — Le Président du C.R.O. adresse ses vœux de prompt rétablissement à M. Moréno, président du VCM, qu'une courte maladie a retenu éloigné de toute activité sportive pendant quelques jours.

Le voyage de M. Achille Joinard à Oran

Oran et le C.R.O. ont eu le plaisir d'accueillir M. Achille Joinard, Président de la F.F.C. et de l'U.C.I. et de vivre pendant 48 heures toutes les péripéties du « IX^{ème} Critérium de l'Echo d'Oran ».

Jusqu'à la dernière minute, son voyage fut incertain et il fallut l'énergique intervention de M. Raymond Huttier, le grand ami des dirigeants du C.R.O., pour inciter M. Joinard à prendre l'avion du samedi. M. Joinard avait une excuse valable : rentrant de Zurich le vendredi, il devait déjà songer à son départ pour Sarrebruck dès mardi.

L'ARRIVEE A LA SENIA

Il fut accueilli à La Sénia par MM. Dumesges, Ribaud, Anglès et Huttier, auxquels s'étaient joints les membres du C.R.O., les présidents de clubs et les coureurs en tenue qui lui firent une haie d'honneur jusqu'à la voiture présidentielle après que Mlle Blalta lui eût souhaité la bienvenue et remis le traditionnel bouquet.

VISITE A « L'ECHO D'ORAN »

Dans le courant de l'après-midi, accompagné de M. Dumesges, il se rendit à « l'Echo d'Oran », où il fut accueilli par MM. Laffont et Gailhoustet, à qui il manifesta sa joie d'être venu à Oran assister à l'une des plus belles épreuves mondiales. En compagnie de MM. Laffont et Huttier, il se rendit sur le circuit du Front de Mer reconnaître lui aussi le parcours, qu'il déclara dur et complet.

LA DISTRIBUTION DES DOSSARDS

Après avoir rendu visite à M. Garagnon, directeur départemental des Sports et s'être rendu à Oran-Radio en compagnie de MM. Huttier et Ribaud, il assista à la distribution des dossards. Il ne manqua pas de manifester sa joie devant le délire d'une salle pleine à craquer venue reconnaître les champions de la Route et les applaudir comme cela ne se fait nulle part ailleurs.

LA COURSE

Avant d'assister au IX^{ème} Critérium, M. Joinard effectua le matin une sortie en voiture automobile sur le futur parcours de la prochaine épreuve qui, à l'occasion de son 10^{ème} anniversaire, ne manquera certainement pas de devenir la première épreuve qualificative du Championnat de France 1956.

De la tribune d'honneur, il assista l'épreuve, et accomplissant un nouveau tour du circuit, il put se rendre compte de la popularité et du succès du IX^{ème} Critérium de « l'Echo d'Oran » qui, une fois de plus, était passé entre les gouttes.

LE DEPART

Après l'apéritif d'honneur qui lui fut offert par le C.R.O., au cours duquel il fut procédé à la remise de la Médaille du Mérite Cycliste à M. François Serviès, les dirigeants du C.R.O. et les organisateurs de cette magnifique épreuve se retrouveront tard dans la nuit en un amical banquet où il ne fut naturellement question que de la future épreuve 1956.

Lundi après-midi, M. Joinard reprenait l'avion, n'emportant que de très bons souvenirs de son court séjour à Oran, promettant son entier appui aux dirigeants du C.R.O. qui, d'ores et déjà, vont s'employer à voir transformer en épreuve qualificative la magnifique et classique épreuve qu'est le Critérium de « l'Echo d'Oran ».

M. François Serviès a été décoré du Mérite Cycliste par le Champion du Monde Louison Bobet

A l'occasion de l'apéritif d'honneur offert par les membres du C.R.O. à M. Achille Joinard, Président de la F.F.C. et de l'Union Cycliste Internationale, une courte mais combien émouvante cérémonie eut lieu en faveur de M. François Serviès.

Ancienne gloire du Cyclisme oranais, coureur d'une correction parfaite, aux très nombreuses qualités physiques, titulaire d'un éloquent palmarès et d'une modestie très grande, voici quelles furent les éloquentes paroles prononcées à son égard par M. Joinard, qui lui annonça que la Médaille du Mérite Cycliste lui avait été attribuée.

Et pour donner plus de poids à cette cérémonie et profitant de la présence de Louison Bobet, M. Joinard pria le Champion du Monde de décorer son « ancien ». C'est avec plaisir que Bobet accepta, décora et félicita le nouveau promu, devant une nombreuse assistance qui ne lui ménagea pas ses applaudissements.

Pour que vive « L'Oranie Cycliste »

Celui qui fut Champion d'Oranie, Champion d'Algérie et aussi Champion de France des Aspirants Professionnels, en devenant un fidèle lecteur de « L'Oranie Cycliste », n'a pas manqué de nous adresser les encouragements que voici :

La Garenne-Colombes 17-2-55.

Cher Monsieur Dumesges,

« Je tiens à vous adresser mes félicitations pour « L'Oranie Cycliste », que je reçois régulièrement depuis sa parution. Le C.R.O. a eu vraiment une riche idée et je trouve que cela doit grouper maintenant davantage les dirigeants et les cyclistes oranais.

« Pour moi, personnellement, vous ne pouvez vous imaginer combien cela me fait plaisir de relire les noms d'anciens coureurs, dirigeants et autres. Cela me rappelle mes débuts et je vous remercie de pouvoir, toutes les semaines, connaître les résultats et exploits de vos licenciés.

« Je trouve très bien le Projet Trouvé et je crois que les coureurs oranais ne s'en plaindront pas.

« En vous demandant de faire figurer mon nom sur la liste des membres bienfaiteurs, je me rappelle au bon souvenir de mes amis et nombreux lecteurs de « L'Oranie Cycliste » et vous adresse mes meilleures amitiés ».

Vincent SALAZARD.



MEMBRES BIENFAITEURS

M. Pinéda Michel, directeur technique de la S.O.T.A.C., Oran; M. Gomar Louis, entrepreneur de menuiserie, Relizane; M. Mugnier, Société Hutchinson, Oran; M. Balestrini, pâtes alimentaires, Oran; Vincent Salazard, ancien Champion de France, La Garenne-Colombes; Etablissements Munoz, Oran.

MEMBRES DONATEURS

M. Lorenté F., dirigeant GCS, Saïda; Adjudant-chef Rumeau Julien; La Sénia; M. Barbara N., gardien de la paix, Mascara; M. Roger Servole, industriel, Oran (2^{me} versement).

Les Championnats Cyclistes Nord-Africains

En attendant le Critérium de « L'Echo d'Oran », où il devait assister, M. Bellivier, président du C.R. Maroc, avait adressé la lettre suivante :

Casablanca, le 18 février 1955.

M. Dumesges,
Président du C.R.O.-F.F.C.

Monsieur le Président,

« Suite à votre lettre nous donnant votre

accord pour les Championnats A.F.N., nous vous confirmons cette organisation, dont les détails vous seront soumis prochainement après accord du C.R. Alger.

« Nous pensons qu'il nous sera possible de prendre contact à Oran le 27 février.

« Veuillez agréer, Monsieur le Président, l'assurance de mes sentiments les plus distingués ».

BELLIVIER.

Accord complet

Profitant de son séjour à Oran, M. Bellivier s'est entretenu avec les membres du C.R.O. pour mettre au point deux ou trois questions qui furent adoptées après une courte discussion.

Ainsi donc, l'accord est complet sur tous les détails d'organisation et dès que le C.R. Alger, le dernier à répondre aux suggestions de M. Bellivier, se sera prononcé, l'organisation des Championnats Nord-Africains 1955 va pouvoir démarrer.

N.D.L.R. — Nous espérons fermement en une réponse favorable du C.R. Alger qui, à Paris, était pleinement d'accord pour remettre sur pied et faire durer cette belle manifestation du sport cycliste, où les organisateurs et les coureurs trouveront la bonne occasion de bien se connaître et de resserrer les liens qui les unissent dans la grande famille cycliste de l'A.F.N.

Avis très important

SERVICE DÉPARTEMENTAL DE L'E.P.S. D'ORAN

Le Chef du Service Départemental de l'E.P.S. à Oran a fait connaître au président du C.R.O. de la F.F.C. que les locaux du Service Départemental des Sports d'Oran ont été transférés 52, rue du Général Ferradou, à Oran-Gambetta, ex-siège de la Direction Départementale de la Santé.

Le nouveau numéro de téléphone est le 284-79.

Le Tour Cycliste d'Oranie va renaître

La nouvelle de la remise sur pied de cette magnifique épreuve où s'illustrèrent les Méchaly, Salazard et autres fines pédales oranaises, il y a quelque vingt ans, était à l'ordre du jour des potins cyclistes d'Oranie.

Aujourd'hui c'est chose faite et les actifs dirigeants du C.O.B. après un test favorable, ont décidé d'organiser cette épreuve.

En les félicitant pour leur courage, souhaitons-leur de trouver tous les concours désirables pour mener à bien leur tâche.

La Prime d'Honneur 1954 du C.R.O.

Le Président rappelle aux dirigeants de clubs d'avoir à lui transmettre avant le 15 mars le palmarès de leurs coureurs pouvant prétendre à la prime d'honneur du C.R.O.

Passé ce délai, ne seront plus pris en considération les résultats transmis par les présidents de clubs et l'attribution sera immédiatement faite.

Les Insignes des Brevets Routiers

Des insignes pour récompenser les titulaires des Brevets Routiers des 50 km. sont en vente au siège de la F.F.C. à Paris, au prix de 80 fr.

Les Brevetés qui désirent en faire l'acquisition, devront adresser leur commande avant le 31 mars courant à M. Paul Jurado, secrétaire général du C.R.O., 10, rue Bltche, Oran. Les fonds devront être versés au C.C.P. 976.77 Alger (Comité Régional Oranie de la F.F.C.).

Autour des Tours

Avec les grandes classiques inscrites au calendrier de la saison 1955, voici quels seront les principaux « Tours » auxquels participeront de nombreux coureurs, que les sportifs et dirigeants cyclistes auront vu évoluer sur le Circuit du Front de Mer le 27 février :

Tour de Hollande (8 étapes) du 23 au 30 avril.

Tour d'Espagne, du 23 avril au 8 mai.
35^{me} Tour d'Italie (21 étapes) du 14 mai au 5 juin.

Tour de Suisse (8 étapes) du 11 au 18 juin.

Tour d'Autriche, du 25 juin au 2 juillet.
42^{me} Tour de France (23 étapes) du 7 au 31 juillet.

2^{me} Tour d'Europe, du 2 au 18 septembre.

Le 10^{me} Tour du Maroc

ORGANISÉ

PAR LA « VIGIE MAROCAINE »

Cette magnifique épreuve, où se sont distingués à plusieurs reprises des coureurs d'Oranie, soit par des victoires d'étapes, soit par une première place au classement général des Nord-Africains, va se disputer du 14 au 24 avril, sous le patronage de « L'Equipe » et avec le concours de « Martini ».

Les étapes seront les suivantes :

- 1^{re} étape : 14 avril — Mazagan-Safi (177 km.).
- 2^{me} étape : 15 avril — Safi-Mogador (164 km.).
- 3^{me} étape : 16 avril : Mogador-Azadir (176 km.).
- 4^{me} étape : 17 avril — Taroudant-Marrakech (213 km.).
- 5^{me} étape : 18 avril — Marrakech-Mazagan (197 km.).
- 19 avril : repos à Mazagan.
- 6^{me} étape : 20 avril — Mazagan-Rabat (220 km.).
- 7^{me} étape : 21 avril : Rabat-Meknès (165 km.).
- 8^{me} étape : 22 avril — Meknès-Fès (257 km.).
- 9^{me} étape : 23 avril — Fès-Port Lyautey (166 km.) dont une demi-étape contre la montre.
- 10^{me} étape : 24 avril — Port Lyautey-Casablanca (180 km.).

REGLEMENT DE LA COURSE

Voici les principaux articles de cette épreuve :

- a) La course se déroule par équipes de marques ou de régions, comprenant cinq coureurs.
- b) Cette épreuve sera dotée d'une liste de prix au classement général (individuel et par équipes);
- D'une liste de prix pour chacune des dix étapes;

D'une liste de prix spéciaux réservés aux coureurs nord-africains au classement d'étape et au classement général (individuel et par équipes).

Les prix d'étapes pour les Nord-Africains oscilleront entre 4.000 et 12.000 fr., suivant le profil des étapes.

Le premier prix du classement général nord-Africain sera de 150.000 fr. et 5.000 fr. pour le 15^{me}.

Le classement général par équipes pour les Nord-Africains sera doté de 110.000 fr. pour la première équipe jusqu'à 10.000 fr. pour la huitième équipe.

c) Il n'y aura pas de cumul des prix N.A. et ceux du classement général de l'étape, le coureur N.A. se voyant toujours affecter le prix le plus élevé.

d) Une prime journalière de 1.000 fr. sera attribuée par étape au porteur du maillot vert (N.A.).

De plus amples renseignements pourront être demandés à M. Dumesges, président du C.R.O.



L'ORANIE SERA PRESENTE

Les organisateurs ayant demandé au correspondant général de « La Vigie Marocaine » à Oran les possibilités de voir une équipe d'Oranie s'aligner au départ de ce 10^{me} Tour du Maroc, les pourparlers ont été immédiatement entamés pour aboutir à un résultat favorable.

Le coin des vainqueurs

Jean GARCÍA, la JSSE et les Cycles GITANE à l'honneur

A l'occasion du IX^{me} Critérium de l'Echo d'Oran, Jean Garcia vient d'ajouter un nouveau succès à son palmarès.

Premier des Oranais en 1950, 1951 et en 1953, Garcia a récidivé en 1955, frôlant de bien peu la première place des Nord-Africains.

Depuis la création de cette épreuve, les Oranais, malgré tout leur désir de vaincre, n'ont pas encore réussi à détrôner les Algérois et les Marocains.

Lentement, mais sûrement, la confiance revient et après un très beau début de saison, Garcia semble retrouver ses moyens.

Nous avons dit qu'il nous étonnerait avant peu.

Aujourd'hui il est sur le bon chemin et plus rien ne doit l'en détourner s'il continue à se forger un bon moral de vainqueur et à mettre en relief ses nombreuses qualités qui doivent faire de lui le grand champion tant attendu.

Liste des licenciés Dirigeants

| | |
|--------------------------------|--------|
| 157 Carbonnell Gabriel CCT | 12.887 |
| 158 Miro Edouard CCT | 12.888 |
| 159 Campello Fernand CCT | 12.889 |
| 160 Lopez Paul CCT | 12.890 |
| 161 Sabie René CCT | 12.891 |
| 162 Quessada Alexis CCT | 12.892 |
| 163 Anton Michel CCT | 12.893 |
| 164 Bellia Jacques Relizanaise | 12.894 |
| 165 Amoros Denis Relizanaise | 12.895 |
| 166 Fuentès Emile Relizanaise | 12.896 |
| 167 Mira Ange Relizanaise | 12.897 |
| 168 Gomar Louis Relizanaise | 12.898 |
| 169 Iriès Jean Relizanaise | 12.899 |
| 170 Gomez Joaquín Relizanaise | 12.900 |
| 171 Benkaâda Mohamed USMO | 12.901 |
| 172 Fali Bachir USMO | 12.902 |
| 173 Laghouti Abdelkader USMO | 12.903 |
| 174 Falguère Joseph SCO | 12.904 |
| 175 Pérès René ROO | 12.905 |
| 176 Montoya Jean JSSE | 12.906 |
| 177 Fouqueray René GCS | 12.907 |
| 178 Duparque Pierre GCS | 12.908 |
| 179 Ramada Augustin GCS | 12.909 |
| 180 Martinez Joseph GCS | 12.910 |
| 181 Bonnet Marcel GCS | 12.911 |
| 182 Gellée Louis GCS | 12.912 |
| 183 Cantau Jean GCS | 12.913 |
| 184 Lopez Joseph GCS | 12.914 |
| 185 Ermosilla Paul GCS | 12.915 |
| 186 Ermosilla Joseph GCS | 12.916 |
| 187 Sanchez François CSM | 12.917 |
| 188 Delmas Yvon CSM | 12.918 |
| 189 Alvarez Bernardine CSM | 12.919 |
| 190 Guirao Claude CSM | 12.920 |
| 191 Fliu Emmanuel CSM | 12.921 |
| 192 Moraléda Jean CSM | 12.922 |
| 193 Candéla Mario CSM | 12.923 |
| 194 Morin André VCM | 12.924 |
| 195 Belda René VCM | 12.925 |
| 196 Amoros Gilbert VCM | 12.926 |
| 197 Campenet Georges VCM | 12.927 |
| 198 Pérez André VCM | 12.928 |

(A suivre)

Liste des Coureurs licenciés du C.R.O.

| | | |
|--------------------------------|---------|--------|
| 202 Goillot Daniel Relizanaise | A 4 | 20.438 |
| 202 Bellia Georges Relizanaise | A 2 | 20.439 |
| 204 Cibelln Raymond PCBA | A 4 | 20.440 |
| 205 Bensaha M'Hamed JSSE | A 4 | 20.441 |
| 206 Djerhoubi Boualem ROO | A 4 | 20.442 |
| 207 Bouzidi Mohamed USMO | A 4 | 20.443 |
| 208 Molina Victor VSBH | A 4 | 20.444 |
| 209 Ben Aïssu Ben Hamou JSSE | A 4 | |
| Esp. n° 13. | | |
| 210 Urdy Paul VCO | I 3 | 42.034 |
| 211 Palma Jean JSSE | I 4 | 42.035 |
| 212 Botteau Guy JSSE | I 4 | 42.306 |
| 213 Hervé Robert VCM | I 1 | 42.037 |
| 214 Lefols Emile VCM | Ancêtre | 42.038 |

(A suivre)

Le Classement des Clubs

A la fin du mois de février, le classement des clubs, tenant compte des points du mois de janvier, s'est établi comme suit :

- 1. JSSE 12 + 1 + 1 + 3
17 pts.
VCT 11 + 3 + 3
17 pts.
- 3. COB 7 + 2 + 3 + 3
15 pts.
- 4. USMO 2 + 2 + 2 + 2 + 1 + 2
11 pts.
ROO 3 + 2 + 1 + 3 + 1 + 1
11 pts.
- 6. ESO 6 + 2 + 1
9 pts.
- 7. VSBH 7
7 pts.
- 8. PCBA 5
- 9. CSM 3
3 pts.
- 10. ASPO 1
1 pt.

Le Classement des Coureurs

Compte tenu des épreuves qui se sont déroulées pendant les mois de janvier et de février, le classement et le décompte des points s'établit de la façon suivante :

- 1. Hernandez VCT
2 + 3 + 2 + 3 + 3 + 3
16 pts.
- 2. Garcia J. JSSE
1 + 2 + 3 + 2 + 1 + 3
12 pts.
- 3. Candéla COB
3 + 2 + 3 + 3
11 pts.
- 4. Belkacem USMO
2 + 2 + 2 + 2
8 pts.
Alonzo ROO
3 + 1 + 3 + 1
8 pts.
- 6. Cordoba ESO
2 + 3
5 pts.
- 7. Valdès JSSE
1 + 3
4 pts.
- 8. ex aequo : Urtado PCBA; Niéto VS BH; Rocamora COB; Cano VSBH; Ruiz CSM : chacun 3 points.
- 13. ex aequo : Ben Hamed USMO; Bous-salah PCBA; Vittalls ROO; Giménez ESO : chacun 2 points.
- 17. ex aequo : Fauché ASPO; Chareuf VS BH; Aguirre ESO; Romy ESO; Héroual USMO; Pérez R. JSSE; Fernandez M. ROO; Gonzalès I. VCT : chacun 1 pt.

Cartes de Commissaire « B »

N° 21 M. Martinez Joseph GCS.

(à suivre).

Les Conseils de Jean Bidot

Les coureurs et dirigeants de clubs désirent posséder les deux livres de conseils et anecdotes sur le Cyclisme, écrits par Jean Bidot et qui sont : « Allez, Môme » et « Tu seras Champion », aux prix de 100 et 150 fr., sont priés de s'adresser à Jean Bidot, 10 bis, rue Kloek, à Clichy (Seine).

Effectuer le règlement, plus les frais (30 fr.) par mandat-carte.

Un exemple à imiter

A son tour, le VCM a fait connaître son numéro de compte courant postal au C.R.O.

Les clubs pourront, s'il leur est nécessaire, adresser les fonds à l'adresse suivante :

Alger CCP 811.16 Vélo Club Mostaganémols, Place du Barail, Novelty Bar, Mostaganem.

Echos de la Route et de la Piste

Au cours des préparatifs du IX^{ème} Critérium de l'Echo d'Oran, M. Bellivier, en conversation avec MM. Joinard et Duméges, reprochait aux dirigeants actuels de faire passer trop vite les amateurs dans les rangs des Indépendants et Aspirants professionnels.

Et l'ancien Champion de France de vitesse de déclarer que lorsqu'il abandonna le sprint, il avait 34 ans et possédait toujours une licence d'amateur.

Il y a eu des sanctions de prononcées à l'occasion du dernier Critérium de l'Echo d'Oran. C'est ainsi que Rémy a été pénalisé devant le Président Joinard pour avoir son guidon mal bouché.

En félicitant le commissaire, M. Joinard a déclaré que les « grands » doivent toujours donner le bon exemple.

Les concurrents du IX^{ème} Critérium ont été très satisfaits des services organisés des stands de dépannage.

Le jeune Daquay et l'Australien Mackridge, victimes d'accident et de crevaison, retrouveront en un temps record leur vélo réparé. Et ceci est tout à l'honneur du dévoué M. Archibba, qui se dépensa sans compter avec ses équipes de dépanneurs.

Deux cent quatre vingt cinq mille francs de primes ont été alloués sur le nouveau Circuit Front de Mer. Pour sa part, le vainqueur Poblet en a encaissé cent cinquante cinq mille. L'Oranais Garcia en a gagné cinquante mille. Le drapeau vert annonçant les primes aux Nord-Africains a donc bien été le signe de l'espérance pour certains.

Pas de voine et Fernandez Marcel en pleurait de rage en faisant constater sa roue avant sur la ligne d'arrivée.

Un nouvel et stupide accident, ignoré de beaucoup de spectateurs, a été très certainement la cause de voir les Oranais perdre la première place des Nord-Africains en disputant le sprint final.

P.V. de la Réunion du 1^{er} Mars 1955

COMMISSION D'INFORMATION

En ouvrant la séance, M. Duméges adresse ses félicitations et ses remerciements à tous les membres du C.R.O. et des clubs qui ont prêté leur concours au IX^{ème} Critérium de l'Echo d'Oran.

Il leur fait part du voyage de M. Joinard, qui est reparti d'Oran en emportant le meilleur souvenir des membres du C.R.O., des dirigeants de clubs, des licenciés et en les félicitant pour leur bel esprit d'union.

Courrier Arrivée

Démission coureur Job, de l'ASPO Transmise à son club pour avis.

COMMISSION SPORTIVE REGIONALE

Courrier Arrivée

a) Lettre du CCT, parvenue le 2 janvier, concernant épreuve « Echo-Soir » : Réponse sera adressée par Président C.R.O.

b) Lettre de M. Jurado : concernant incident Critérium. Explications fournies par M. Duméges.

EPREUVES AUTORISEES

Prix GUIRAO (CSM) le 13 mars 1955

Réservé aux Minimes. 30 km.
Parcours : Oran, Route d'Aïn-Beïda, Misserghin, Oran, Bé Fort de Vaux Route d'Aïn-Beïda, Misserghin et arrivée Ferme Sainte-Anne.

Engagements 30 fr. jusqu'au 11 mars à 18 h., chez M. Jean Maraval, 9, rue Carulla, Oran.

Vérification licences et braquets 7 h. 30 siège CSM, 1, rue de l'Hôpital.

Départ Halles à 8 h. 30.
Prix : 1.200 fr. 1.000 fr. 800 fr. 600 fr. 400 fr. 300 fr. 300 fr. 200 fr. 200 fr.

HOMOLOGATION

IX^{ème} Critérium de l'Echo d'Oran 27 février 1955 (ASPO)

RESULTATS TECHNIQUES

Classement Général

1. Poblet Miguel (Esp.) les 102 km. en 2 h. 38' 15"
2. J. Dupont (Fr.) à 30"
3. Louison Bobet (Fr.) m.t.

Classement des Nord-Africains

1. Zélasco M. (Alger)
2. Jean Garcia (JSSE)
3. Belkacem (USMO)

Classement des Oranais

1. J. Garcia sur Cycle GITANE (JSSE)
2. Belkacem (USMO)
3. Fernandez M. (ROO)

Pénalités

Rémy Raoul (Fr.) : 100 fr. d'amende pour guidon mal bouché.

Cabello Sauveur (VCT) : 500 fr. d'amende pour port de publicité non déclarée sur la licence.

Pour le même motif, quinze autres pénalités concernant des coureurs étrangers au C.R.O., ont été transmises à la C.S.N.

Le Président : M. DUMESGES. Le Secrétaire : M. MARAVAL.

P.V. de la Réunion du 8 Mars 1955

COMMISSION D'INFORMATION

Courrier Arrivée

a) Lettres FFC : Epreuves de kermesse et de qualification pour Championnat de France

b) Lettre EPS : Changement d'adresse.

c) Lettre COB : Palmarès coureurs primes Honneur

d) CR Maroc : Championnats A.F.N.

e) Tour de Tunisie : Demande de renseignements.

Epreuves Autorisées :

- Prix Guirao : CSM, le 13-3. Dossards Bar Torinoza. Délégué-commissaire M. Andréo (ESO).

- 1^{er} Brevet de préparation : VCO, le 13-3. 50 km. Tour du Tlélat. Départ 8 h. Etablissements Renault, arrivée côté circuit Arcole.

- 2^o Brevet de préparation : JSSE, le 20-3. 70 km. Oran, Fleurus, St-Cloud, Okba, Tourmalet, Canastel et arrivée Finède.

- Prix Louison Bobet : VCO, le 20-3.

COMMISSION SPORTIVE REGIONALE

Courrier départ : Lettre au CCT, demande de renseignements.

Courrier arrivée : Lettre M. Trouvé, retour carte Commissaire, acceptée.

Elaboration du Calendrier : Une ébauche du calendrier 1955 est faite, elle paraîtra sur le prochain numéro de « L'Oranie Cycliste ».

Tours de Tunisie et du Maroc : Après échange de vue il est décidé de faire appel aux candidatures pour ces 2 épreuves pour préparer les sélections demandées par les organisateurs.

Le Président : M. DUMESGES. Le Secrétaire : M. MARAVAL.